

# Dinas PU Sukabumi Tingkatkan Konektivitas dengan Perbaiki Jalan Jampangkulon–Cibodas

Egi Pompi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)

Apr 23, 2025 - 00:27



**TINGKATKAN MOBILITAS WARGA,  
DINAS PU PERBAIKI 2 RUAS JALAN  
DI JAMPANGKULON SUKABUMI**

Sukabumi, - Kepala UPTD PU Wilayah Jampangkulon, Rudi AB, memaparkan pentingnya penanganan jalan untuk menjawab kebutuhan mobilitas masyarakat sekaligus meningkatkan kenyamanan dan keselamatan pengguna jalan. Sebagai langkah konkret, Dinas Pekerjaan Umum (PU) Kabupaten Sukabumi melalui UPTD PU Wilayah Jampangkulon memulai kegiatan perbaikan jalan di awal

tahun 2025. Fokus utama perbaikan tertuju pada dua ruas jalan strategis: Jampangkulon–Ciguyang dan Purwasedar–Cibodas.

"Pada ruas Jampangkulon–Ciguyang, penanganan dilakukan sepanjang 210 meter menggunakan metode overlay lapen macadam base dan penutup cold mix. Lokasi pekerjaan ini terletak di Sta 7+500, Desa Padajaya, Kecamatan Jampangkulon, dengan nilai anggaran mencapai Rp186.552.307,00," jelas Rudi saat diwawancarai, Selasa (22/4/2025).

Antusiasme warga setempat terlihat jelas. Iwan Setiawan (40 tahun), seorang warga Jampangkulon, menyampaikan rasa terima kasih kepada pemerintah daerah atas respons cepat terhadap keluhan masyarakat terkait kondisi jalan. "Kami sangat berterima kasih kepada Pemkab Sukabumi, terutama Dinas PU, yang telah mendengar aspirasi kami dan mulai memperbaiki jalan rusak. Ini sangat membantu aktivitas kami sehari-hari," tuturnya.

Adapun pada ruas Purwasedar–Cibodas, tepatnya di Sta 5+300, Desa Bojongsari, Kecamatan Jampangkulon, pekerjaan dilakukan sepanjang 150 meter di lapangan dan 167,5 meter untuk spot treatment. Metode yang digunakan sama, yakni lapen macadam base dengan penutup cold mix. Rudi menambahkan, proyek ini menghabiskan anggaran sebesar Rp186.545.795,00.

"Dengan dimulainya pekerjaan ini, akses antar kecamatan dan mobilitas ekonomi warga Jampangkulon diharapkan meningkat pesat dalam waktu dekat," pungkasnya.